
Protokoll Fanclubtreffen  
 
Am 18.02.23 hatten wir unser 72. Fanclubtreffen unseres Fanclubs ECKE 1887 
 
Ort: Rhodos 
 
Teilnehmer: 
 
Gerald, Michael Da., Mica, Jona, Marc, Maik, Yvonne, Jens, Sanne, Sepp, Silke,  
 
Günter, Micha Dr., Kirsche, Max, Moni, Langer, Ralf, Gitti, Maurice, Jan Ole, Sefko,   
 
Thomas Ha., Büffel, Nicki, Schiko, Präsi 
 
 
Themen: 
 
Rückblick Weihnachtsfeier 
 
Weitere mögliche Termine von Fanclubtreffen 
 
Sommerfest 01.07.23 beim IF steht fest 
 
Weitere Fahrten zum HSV 
 
Bezahlungen von Tickets (Bezahlpool) 
 
Wahlen vom 1. Vorsitzenden, Kassenwart 
 
Mitglied beim HSV werden 
 
Mitgliedsbeiträge 
 
Bezahlpool 
 
Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
Euer Präsi  

 

 

 

 

 

 

 



Ausführliches Protokoll Fanclubtreffen  
 
Am 18.02.23 hatten wir unser 72. Fanclubtreffen unseres Fanclubs ECKE 1887 
 
Ort: Rhodos 
 
Teilnehmer: 
 
Gerald, Michael Da., Mica, Jona, Marc, Maik, Yvonne, Jens, Sanne, Sepp, Silke,  
 
Günter, Micha Dr., Kirsche, Max, Moni, Langer, Ralf, Gitti, Maurice, Jan Ole, Sefko,   
 
Thomas Ha., Büffel, Nicki, Schiko, Präsi 
 
 
 
Themen 
 
Rückblick Weihnachtsfeier:  
 
Es wurde nochmal erwähnt, das es eine rundum gelungene Weihnachtsfeier war, der gan-
ze Rahmen passte, Danke nochmal an Nobby für die musikalische Untermalung, Danke 
an die Gesangseinlagen, Danke an Britta und Kevin für die Bewirtung 
 
Weitere mögliche Termine von Fanclubtreffen: 
 
Es wurde angesprochen, dass es weitere mögliche Termine von Fanclubtreffen geplant 
werden, da allerdings keine Termine mit dem Abseits zur Zeit möglich sind, wurde nach 
weiteren Alternativen gefragt. Es wurde das EMTV Heim, Waabs bei Kai und Lina und Su-
rendorf bei Husi vorgeschlagen. Waabs und Surendorf ist natürlich fahrtechnisch etwas 
schwierig zu organisieren 
Ich werde mit dem Vorstand Orte und Termine aussuchen und dann bekannt geben 
 
Sommerfest 01.07.23 beim IF: 
 
Ich habe beim IF angefragt, ob der Termin noch frei ist und habe letzte Woche die Bestäti-
gung bekommen, dass der Termin für uns reserviert ist 
 
 
Weitere Fahrten zum HSV: 
 
Es wurde erwähnt, dass Auswärtsfahrten nach Düsseldorf und Kaiserslautern geplant sind 
Allerdings kann ich für Düsseldorf und Kaiserslautern über den Fanclub nur 8 bzw. 6 Kar-
ten bestellen!!! Weitere mögliche Spiele sind zuhause St.Pauli, Paderborn, das letzte 
Heimspiel gegen Greuther Fürth und wenn es irgendwie möglich ist das letzte Spiel in 
Sandhausen 
Es wurde nochmal erklärt, wie der Bestellablauf ist: Der HSV gibt mir die Termine vor, 
wann ich Karten für die jeweiligen Spiele bekomme! Als erstes muss ich die Anzahl der 
Kartenwünsche bis zu dem Termin der mir vorgeben wurde angeben! Nachdem der Ter-
min verstrichen ist, bekomme ich Info, ob alle Kartenwünsche erfüllen werden können! 
Danach bekomme ich den Termin für die genaue Kartenbestellung! Dafür benötige ich 
jeweils die Namen derer die die Karten nutzen möchten! Suche dann die Plätze aus, die 



zur Verfügung stehen! Kann in 10er Schritten Karten bestellen, muss dann die Plätze per-
sonalisieren und jeweils die Namen dann eingeben, danach den Bezahlvorgang abschlie-
ßen, dann kann ich die nächsten 10 Karten bestellen, versuche natürlich in der Nähe der 
anderen Plätze Karten zu bekommen, was aber nicht immer gelingt! Nach den erfolgrei-
chen Bestellungen bekomme ich jeweils eine Mail mit der Bestätigung der Kartenbestel-
lung und im Anhang die jeweiligen Karten, die ich dann noch ausdrucken muss!! Für die 
Heimspiele haben alle Dauerkartenbesitzer ihre Karten sicher, dann können die Fanclubs 
Karten bestellen, danach die HSV-Mitglieder, die nicht in den ersten beiden Fällen schon 
Karten haben und danach gehen die offenen Karten in den freien Verkauf, die dann jeder 
bestellen kann, wenn es denn noch welche gibt! Jeder Fanclub kann zu den Heimspielen 
bis zu 50 Karten bestellen, heißt aber nicht, dass man die Karten garantiert bekommt, sie 
können gekürzt werden oder gar komplett gestrichen werden! 
Bitte an Alle, wenn ich die Termine ansage für die Kartenbestellungen, bitte bis dahin sich 
auch anzumelden! Für Holstein Kiel hatte ich zu dem Termin 28 Anmeldungen, habe 
trotzdem 40 Karten beim HSV angemeldet und im Endeffekt über andere Mitgliedsnummer 
über 60 Karten bestellt, was definitiv nicht einfach war!!!! 
 
 
 
Bezahlungen von Tickets (Bezahlpool): 
 
Es wurde angesprochen, dass das Bezahlen der Karten besser klappen muss, ich hatte 
Samstag noch knapp 900,-€ offene Gelder!!!! Es wurde die Möglichkeit des Bezahlpool 
angesprochen, wo jeder im Vorwege Geld einzahlen kann, was ich denn nutzen kann! Der 
HSV zieht mir das Geld innerhalb weniger Tage ab! Im Fall von Holstein Kiel war es der 
10./11. Januar!!! Der Januar ist der Monat, wo so einiges abgezogen wird…..Kommt es 
zum Fall das das Konto nicht gedeckt ist, wird mir sofort das Konto beim HSV gesperrt!!! 
 
 
Wahlen vom 1. Vorsitzenden, Kassenwart: 
 
Der 1. Vorsitzende und der Kassenwart wurde von den Anwesenden erst entlastet und 
dann wieder neu gewählt!  Michael Gosch wurde als 1. Vorsitzender und Bernd 
Schikowski als Kassenwart wieder gewählt! Schiko kündigte an, das es seine letzte Amts-
zeit ist und er gerne jüngeren die Möglichkeit geben möchte, das Amt zu übernehmen! 

 

Mitglied beim HSV werden: 
 
Es wurde Werbung gemacht, beim HSV-Mitglied zu werden, Jahresbeitrag aktuell bei 60,-
€ im Jahr 
Wir haben aktuell knapp 30 Mitglieder beim HSV, von insgesamt 89 Mitgliedern im Fan-
club!!!! 
Es wurde erwähnt, das die Fanclubmitglieder, bei Kartenbestellungen, die auch beim HSV 
Mitglied sind, Vorrang haben, da ja dann auch die Mitgliedsnummern deren Mitglieder ge-
nutzt werden!! 
 
 
Mitgliedsbeiträge:  
 
Es wurden Mitgliedsbeiträge bezahlt 
 
 



Bezahlpool: 
 
Es wurden Einzahlungen in den Bezahlpool getätigt 
 
 
Verschiedenes: 
 
Es wurde nochmal die verschiedenen Kleidungsstücke mit unserem Logo erwähnt, die wir 
bis jetzt für uns herstellen lassen haben! Auch Krümels eigene Sonderstücke sind noch-
mal erwähnt worden! Ein eigener Fan Schal mit unserem Logo ist in Planung! 
 
Falls ich noch was vergessen habe, kann jeder noch was ergänzen!! 
 
 
Dieses ausführliche Protokoll ist einmalig und wird nicht wiederholt! Beim nächsten Mal 
bitte die jeweiligen Teilnehmer persönlich fragen, was detailliert gewesen ist! Wir sind ein 
Spaß Club und die Fanclubtreffen werden niemals eine Pflichtveranstaltung, solange ich 
Präsi bin! 
Aber natürlich freue ich mich über ein reges Erscheinen! 
Ich weiß man kann nicht immer dabei sein, ich bin der Einzige der bei Allen treffen dabei 
war!! 
 
In diesem Sinne 
 
NUR DER HSV 
 
Euer Präsi 
 
 
 

 


